



Imagen de archivo de camas fabricadas por Tecnimoem.

ALFONSO A.G.

El grupo inversor vasco Stellum, con Sodena incluida, entra en Tecnimoem (Viana)

El fondo del País Vasco es de la fundación Artizarra, de la que forma parte, entre otros, Esteban Morrás (Veridas) e Ignacio Martín (expresidente Gamesa)

DN Pamplona

Stellum Growth I, vehículo de inversión de Stellum Capital, y el actual director general de Tecnimoem, Enrique Barragán, han comprado la mayoría del capital de esta empresa. La compañía, que hasta el cierre de esta operación era familiar, fabrica camas, sillas, grúas y complementos para uso geriátrico y doméstico.

Tecnimoem fue fundada en

1997 por Pablo Brau Pellisa en Viana (Navarra) y se incorporó su hijo Pablo Brau Martínez. En 2021 accedió a la dirección general el riojano Enrique Barragán.

Stellum Growth I es una sociedad de capital privado gestionada por Stellum Capital, con sede en Bilbao y San Sebastián. Stellum Capital es una gestora de fondos en la que participa la sociedad de capital riesgo Sodena, a través de sus "Fondos Arraigo", constituidos en marzo de 2022 con la colaboración de Nazca.

Stellum Capital es propiedad de la fundación Artizarra, entre cuyos patronos figuran personas del mundo económico y empresarial de Navarra y País Vasco, como Esteban Morrás (fundador de EHN y Veridas), Ignacio Martín (expresidente de Gamesa), Pío Aguirre

(exdirector general de Elkargi), Jon Ander De las Fuentes (director de Euskaltel), Juan Mari Ochoa (fundador de Fineco, banca privada Kutxabank, Luis Lizarraga (presidente de Norgestión) y Jose Galíndez (consejero en el Grupo SENER), entre otros.

Stellum Growth I está enfocada para invertir en el País Vasco y Navarra. Tecnimoem es la tercera inversión del vehículo Stellum Growth I, después de la entrada en EPER en mayo de 2023 y en Envaplaster en diciembre de 2022. En la operación han participado Rocio Cruces Torres (abogada de la parte compradora) y PKF Attest. Daniel Mata Altolaguirre, de Quota Consultores, y Jesús Cía Barrio, de Idalia Estudio Jurídico, han sido los asesores en la parte vendedora.